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Union Sportive de l’Enseignement du Premier Degré 

ASSEMBLEE GENERALE USEP EST-ETANG 

Mardi 25 juin 2024 
 
ASSOCIATIONS REPRESENTEES : 
Castel Hélène maternelle, Morin maternelle et élémentaire,  
ASSOCIATIONS EXCUSEES : 
Marie Curie, Prairial Maternelle, Jean-Moulin : Conseil d’école 
Prairial élémentaire : Festi Prairial 
Carbonel : Kermesse 
Cadeneaux, Thoulouze 
 
Introduction avec le film du festival du sport de l’association Martine MORIN 
 
1. BILAN MORAL 

Bilan moral présenté par Christèle Pascual, voté à l’unanimité. 
 
2. BILAN D’ACTIVITES 

Bilan présenté par Dominique Hébert.  
 
Voir avec Afiligue si les stats peuvent en être extraits. 
 
Beaucoup de participation mais seules 12 APS, c’est peu. 
Toujours grand succès de l’athlétisme. 
Réfléchir au développement des activités de plein air. 
Vélo à développer. 
Très bon fonctionnement des maternelles, comment redynamiser les élémentaires ? 
 

3. BILAN FINANCIER 
Bilan financier présenté par Martine Benesin-Serve, voté à l’unanimité. 
 

En juin de l’année dernière, l’association présentait un solde positif de 19 600 € lors de notre 
dernière AG avant les dernières dépenses (convivialité AG, les derniers remboursements des 
achats pour la tombola, les reversements aux écoles, derniers cars). 
Pour le premier trimestre de cette année scolaire, nous avons fait une grosse commande de 
matériel à Décathlon Pro pour 4 731,55 € afin de doter les associations. 
En décembre, lors de la clôture des comptes, l’association affichait un compte créditeur de      
13261 €. 
(Auquel s’ajoute un compte livret d’association ouvert à la banque dont le montant est de 4233,67 
E en cas de souci surtout pour le mois de juin où les crédits s’amenuisent et la tombola n’est pas 
finalisée). 
Le bilan financier 2023 est consultable ici. 
 
Les dépenses de cette année scolaire 2024 : 
- Nous avons commandé 48 cars pour 13 416 € et remboursé des transports de ville pour 1 120 €. 
(3 cars ont été annulés) 
A titre de comparaison, l’an dernier, nous avons payé 7 739 € de transport pour 25 cars, (6 ont été 
annulés). 
-Nous avons dépensé 1 569 € d’achats pour la tombola. 
-La participation à la rémunération de la personne en service civique dans notre association n’est 
pas encore finalisée car nous n’avons reçu que la facture d’un trimestre pour 344,55 €. 
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-Enfin, nous avons finalisé une commande de chasubles chez Décathlon Pro et un changement de 
matériel 579,05€ et 70,65 €. 
-Il reste encore quelques frais à évaluer (déplacements, service civique à finaliser.) 
 
Les recettes de l’année scolaire 2024 : 
La recette principale est le bénéfice de la tombola :10 837 € réalisés par la vente de billets. 
De cette somme, 20% ont été reversés aux écoles soit 8 670 € de gain réel. 
L’autre entrée d’argent annuelle est le reversement sur cotisations qui normalement a lieu en 
décembre, cette année, il a un peu tardé : 2 283 €    
 
 Conclusions et Perspectives 2024- 2025 : 
Nous commencerons donc l’année avec juste un peu plus de 6 000 €, ce qui était la somme 
préconisée lorsque les cars coûtaient beaucoup moins cher (190 puis 230 €…ils sont maintenant à 
300€) 
Cette année le nombre de cars a été très important, il faut considérer que c’est exceptionnel. 
Il y a maintenant un budget cars de ville à prendre en compte et à évaluer. 
Nous recevrons (normalement) le retour sur cotisations en décembre pour environ 2 300 € qui 
étofferont les 6 000 € de base. 
Le budget service civique semble à reconduire car les classes ont été satisfaites de l’aide apportée. 
Et, comme précisé plus haut, nous avons toujours un compte sur livret, bien qu’il ait changé 
d’intitulé, de 4 233,67 € en janvier 2024. 
Cela permet de démarrer sereinement mais il faudra mener une réflexion sur le nombre de cars et 
l’utilisation des bus de ville. 
 
 
4. BILAN MAËL 
 
Pendant mon service civique, mes principales missions étaient d’assister les Maîtres et maîtresses 
durant leur cours de sport, en mettant en place le matériel et en gérant un groupe d’enfants sur 
un atelier. 
J’ai aussi aidé lors des rencontres USEP à mettre en place les ateliers et participé au bon 
fonctionnement des rencontres. 
J’ai pu réaliser une intervention pique-nique zéro déchet et participer à des événements tels que 
la semaine olympique et paralympique, rugby à XV et minots hand folies avec l’USEP13. 
Cette année J’ai pu travailler avec des personnes agréables et respectueuses. 
En tant que volontaire, ce service civique m’a apporté maturité et autonomie, ce qui me sera 
grandement bénéfique pour l’année prochaine car j’ai décidé de reprendre mes études pour un 
BTS commercial en alternance. 
Je remercie tous les enseignants et USEP de m’avoir accueilli si gentiment et m’avoir permis de 
réaliser mon service civique dans un bon environnement. 
 
 
5. QUESTIONNAIRE BILAN 
 
24 réponses sur 49 classes inscrites, en maternelle. 
13 réponses sur 51 classes inscrites, en élémentaire. 
 
Peu de rencontres de proximité. 
Associations impliquées dans les rencontres départementales USEP13 
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Globalement le ressenti des enseignants pour les rencontres est positif : 
 
Appréciation globale des rencontres auxquelles j’ai participé 
maternelle→ 4,65/5  élémentaire→ 4,87/5 
 
Niveau de préparation des enfants à la rencontre 
 maternelle → 4,55/5  élémentaire→ 4,46/5 
 
Niveau de préparation des parents à la rencontre  
maternelle → 3,69/5  élémentaire→ 3,75 
 
 
Problèmes de préparation des parents : 

• Rediffuser la charte 13 

• Proposer des réunions de préparation 
 
Problème de préparation sur certaines activités. 
Une préparation physique obligatoire cela veut dite au moins 10 séances. 
 
La réunion pour l’athlétisme sera obligatoire. 
Si l’enseignant n’est pas là, sa classe ne participera pas. 
 
Course d’orientation, redonner du sens à la rencontre, la faire évoluer même si on y a déjà 
participé. 
 
Sac à dos transportés par certains parents en maternelle, cela interpelle. 
Rôles sociaux non préparés pour la majorité des classes. 
Insister lors de la réunion de rentrée sur cet aspect qui est le plus d’une rencontre USEP. 
Ne pas négliger le pique-nique et les moments de convivialité. 
 
 
6. QUESTIONS DIVERSES 
➢ Service civique. Grande satisfaction de la part des collègues 

Beaucoup de demandes. Même si c’est couteux, contrat à renouveler. 
L’ensemble de l’assemblée vote pour une reconduction d’un emploi service civique. 

➢ Transport. 48 cars cette année. 
Pour la rentrée, il est important que chaque collègue respecte les horaires donnés. Pas de 
changement. Cela complique les rencontres. Il faut rester inflexible. Nous commençons l’année 
avec 6000€, cela ferait 20 cars maximum. Réactiver les tickets de transports urbains. Voir 
comment obtenir des cartes rechargeables. Pourquoi les enfants de maternelle paieraient le 
tarif de groupe alors que les enfants de moins de 6 ans voyageant avec leurs parents ne paient 
pas. L’USEP13 aidera financièrement le transport des maternelles lors des rando contées 

➢ Diplômes, un problème de nombres et de distribution a eu lieu. 
Le revaloriser, ritualiser la remise.  
Importance de ce document. 

➢ Tombola, une belle participation des classes.  
Cependant 20% redistribués reste trop important, cela avait été pensé après le COVID pour 
permettre aux associations de repartir. 
 Il faut y réfléchir pour l’année prochaine. 
Se rapprocher de l’imprimerie de l’USEP13 pour avoir des tarifs différents. 
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7. REUNION DE RENTREE  

Elle est programmée pour le mardi 17 septembre à 17h30 à la circo de Marignane. 
 

8. CONVIVIALITE 
Jeu kahoot, proposé par Gwladys et Christèle sur la connaissance de l’USEP Est-Etang. 
 
 
Séance terminée à 20h00 
 

 
La secrétaire                  la présidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


